



SAT Electronic unterstützt Johanniter

Beitrag

Die Ehrenamtlichen der Johanniter-Rettungshundestaffel Rosenheim sind rund um die Uhr bereit, um nach vermissten Personen zu suchen. Dafür trainieren sie mehrmals die Woche – und von den stundenlangen Einsätzen bekommt man oft wenig mit, da sie häufig nachts und in abgeschiedenen Regionen stattfinden. Dieses Engagement würdigt und unterstützt die SAT Electronic GmbH aus Bad Aibling nun mit einer Spende von 3000 Euro.

Derzeit engagieren sich 22 Mensch-Hunde-Teams bei den Johannitern im Landkreis Rosenheim. Sieben Flächensuchhunde und ein Mantrailer, der einem spezifischen Geruch folgen kann, haben die anspruchsvolle Prüfung bereits mindestens einmal bestanden, „Unser Einsatz ist für die Vermissten und deren Angehörigen kostenfrei, die Kosten für die mehrere Jahre dauernde Ausbildung von Rettungshundeteams und unsere Ausrüstung können wir nur durch Spenden und mit Hilfe der Johanniter-Fördermitglieder tragen“, berichtet die Staffelleiterin Hanna Krichbaumer. „Daher freuen wir uns riesig über diese große Unterstützung für die Rettungshundestaffel und für unsere Ausstattung im künftigen Johanniter-Zentrum Oberbayern Südost.“ Noch in diesem Jahr soll der Spatenstich für das neue Johanniter-Zentrum in Wasserburg stattfinden, in dem nicht nur die Rettungshundestaffel, sondern auch die weiteren Bevölkerungsschutz-Einheiten der Johanniter, der Rettungsdienst, die Johanniter-Jugend und der Hausnotruf sowie die Erste-Hilfe-Ausbildung eine neue Heimat finden sollen.

Weitere Informationen zum Johanniter-Zentrum Oberbayern Südost und wie Sie das Engagement der Einsatzkräfte für die Region unterstützen können gibt es unter www.neues-johanniter-zentrum.de.

Bericht und Foto: Johanniter / Eckhard Backe – Christine und Milena Fritz (3. u. 4. v.l.) von der SAT Electronic GmbH übergeben die Spende an Astrid Weddemar-Joos, Hanna Krichbaumer und Alexandra Kriechbaumer von der Johanniter-Rettungshundestaffel Rosenheim.

KULTUR MÜHLE

PROGRAMM 2024 - TEIL 1

27. Januar	Konzert mit dem Neurosenheimern
20.00 Uhr	Bayerisch neurotische Lebensmusik aus Rosenheim
1. März	Kabarett mit Michl Müller
	„Verrückt nach Müller“
20.00 Uhr	Der „Dreggsagg“ unterhält mit fränkischem Humor
23. März	Konzert mit Dolce Vita
	Salonmusik, Filmschlager und mehr
20.00 Uhr	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt
19. April	Kabarett mit Luise Kinseher
	„Wände streichen. Segel setzen“
20.00 Uhr	Die Trägerin des Kabarettpreises 2023 zu Gast in Bruckmühl
20. April	Konzert mit Da Blechhaufn
	„Weil Done“
20.00 Uhr	„Blechmusik“ mit einem Hauch Ironie
10. Mai	Mathias Kellner „Ernsthaft?!“
20.00 Uhr	Musik und Kabarett mit dem niederbayerischen Oberpfälzer
11. Juli	Doppel-Konzert
	der Bad Aiblinger Big Band und
	der Big Band aus Bruck an der Leitha
20.00 Uhr	anlässlich der Feier zu „50 Jahre Städtepartnerschaft“
	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt

EINLASS JEWEILS EINE STUNDE
VOR VERANSTALTUNGSBEGINN
KARTENVORKAUF UNTER WWW.MUENCHENTICKET.DE
UND IN DER GEMEINDEBÜCHEREI BRUCKMÜHL
KulturMühle • Bahnhofstraße 10 • 83052 Bruckmühl

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bad Aibling
2. Hundestaffel
3. Johanniter
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim
6. SAT Electronic
7. wasserburg